



Velars a fêté Notre-Dame d'Etang sur le thème des sculptures et des statues,

les 18, 19 et 20 septembre 2015

à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine.

**3 journées sous le signe de la qualité et de l'amitié,**

**de très grands moments de bonheur et de convivialité  
à découvrir dans le document "souvenir".**

☐ Cliquez sur "[souvenir-1](#)" ☐ pour télécharger le PDF  
ou sur "[souvenir-2](#)" ☐ pour le visualiser en ligne.

**Bonne lecture☐ du présent document souvenir de cette manifestation.**

*Un grand merci à tous les acteurs*

*(conférenciers, exposants, partenaires et bénévoles),*

*qui ont donné de leur temps et mis tout leur cœur pour la réussite*

*de ce 10<sup>ème</sup> anniversaire du début des travaux de restauration du monument.*

{backbutton}